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調布・狛江桜友会 

第 1５回通常総会議案書 

 

 

 

 

 

 

日時 :令和３年７月４日（日） 

午後２時００分 

     場所 :調布市文化会館たづくり映像シアター 

     表決方法：書面による 

 

 

新型コロナウィルスに対する感染防止の観点から、調布・狛江桜友会幹事による審議

をした結果、今年度に予定しておりました上記、調布市文化会館「たづくり」での 

総会、講演会、懇親会は行わず、総会の議案書のみを当会会員にメール、郵便で送り、

書面表決で総会を行う事にしました。 

 

 

 

 

 

調布・狛江桜友会ホームページ： 

https://gakushuin-ouyukai-branch.jp/chofu-komae/ 

 

 

 

  

https://gakushuin-ouyukai-branch.jp/chofu-komae/
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第１５回通常総会概要（資料） 

           

1．はじめに   

調布・狛江桜友会会長挨拶    渡邊 格                       

2．議案審議 

 （第１号議案）令和２年度活動報告の件       

                     会長  渡邊 格 

 

 （第２号議案）令和２年度会計報告の件    

会計  近藤 三枝 

竹下 裕美 

  令和２年度会計監査報告   

会計監査   鮎川 有祐 

 （第３号議案）令和３年度活動計画の件 

    会長    渡邊 格 

  （第４号議案）令和３年度予算（案）の件   

会計   近藤 三枝 

竹下 裕美 

    （第５号議案）役員改選 

        

3．最後に     

調布・狛江桜友会会長挨拶       

                                                                           会長 渡邊 格 
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 1. はじめに ～調布・狛江桜友会会長～ 

               

 平素は当会活動に格別のご高配を賜り厚くお礼申し上げます。 

  さて、7 月 4日に予定しておりました標記総会・講演会・懇親会につきましては、 

私達もぎりぎりまで調布市文化会館での総会開催に向け準備をしていたのですが、 

コロナウイルスの第 4 波による感染拡大、コロナ対応ワクチン接種の遅れにより、感染

防止の観点から、昨年に引き続き、総会の議案書のみを当会会員にメール、郵便で送り、

書面表決にて総会を行う事と致しました。 

 

  既に昨年行いましたように、調布市文化会館たづくりでの総会を行わず、当会会員 

各位から当会がお送りしました議案の賛否の回答を頂く形で「総会」決議（議案の未賛

否を取る。）を行いたく存じます。 

  昨年に引き続きこのような形で総会を実施する事になりましたが、会員諸氏におかれ

ましては、諸事情ご賢察頂き、特段のご協力をお願い申し上げます。 

   

つきましては誠に恐縮でございますが、メール、若しくは貼付の「ハガキ」にてご回答

を送付いただきたく、お願い申し上げます。６月上旬に発送し、6 月 30 日（水）の締め切

りで賛否を取る予定です。 

これを機会にどんな状況でも対応できるように、調布・狛江桜友会の連絡体制を整えて

いきたいと思いますので、できるだけメールでお返事いただけますと助かります。 

・メーリングリストに登録済の方は、メーリングリストに返信ください。 

・メーリングリストに登録ができていない方は、個人メールに返信ください。 

     宛先：会長 渡邊 格＜itaru0920＠yahoo.co.jp＞ 

（注）・一昨年迄は調布・狛江地区の卒業生全員に案内を送付しておりましたが、今年は

過去数年の間に総会に参加もしくは会費納入を頂いた方のみに送付しております。 

・ご返信の無い方は全ての議案にご承認頂いたとして処理させて頂きます。 

      

 年会費につきましては誠に恐縮ですが、会場での徴収が出来ませんので、お手数をおか

けしますが、本年 7 月 20 日迄に下記の口座宛お振込み頂きますようお願い申し上げます。 

以上  

                     

調布・狛江桜友会 年会費振り込み口座 

銀行名：三菱 UFJ 銀行    支店名：仙川支店  

口座番号(普通)：０６７３７０１  

口座名：調布・狛江桜友会 会長 渡邊 格 

振込金額  年会費 ２、０００円    振込期限  ７月２０日 

 



4 

 

２、議案審議  

～令和 3年度調布・狛江桜友会 総会資料～   

第 1号議案「令和 2年度活動報告の件」 

令和 2年 7月～令和 3年 6月 
   

◆第 1４回調布・狛江桜友会総会  7/5（日） 

  調布市文化会館たづくり 8 階映像シアターにて開催するところ、新

型コロナウイルスの感染を考慮し書面表決で行い、無事承認されまし

た。  

 

◆学生支援フードパントリー調布 10/14（水） 

「学生支援フードパントリー調布」に協賛し協賛金として 2万円拠出し

ました。  

 

◆その他活動状況 

上述したもの以外の当初活動予定であったものは、新型コロナウイルス

の全国での感染拡大、非常事態宣言の発令、一部感染拡大都市でのまん延

防止宣言等により活動を自粛させざるを得ず、すべて中止となりました。 
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 第２号議案「令和２年度会計報告の件」 
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第３号議案「令和３年度活動計画の件」 

令和 3年 7月～令和 4年 6月 
 1 通常総会 令和 3年 7月 4日（日）書面決議     

2 調布市福祉バザー参加  

令和 3年 12月 05日（日） (担当：高橋）     

3 グルメと散策の会（担当：竹下・近藤） 

第 23 回グルメと散策の会・・・・令和 3 年秋（10～11 月頃）開催予定。 

第 24回グルメと散策の会・・・・令和 4年春（4～5月頃）開催予定。 

※第 23回、第 24回とも施設見学あるいは散策など食事会をする予定。 

       

 4 ゴルフ愛好会（担当：葛原・近藤）      

 健康ゴルフの会（東宝調布ＧＣでコンペ様式は取らない親睦ゴルフを楽し

みます。）      

   尚、今年度は各支部懇親ゴルフコンペの中間月に開催予定。    

※各支部懇親ゴルフコンペへの参加 

  秋季ゴルフ会・・・・令和 3年 10月開催予定。  

於：ＧＭＣ八王子ゴルフ場  

春季ゴルフ会・・・・令和 4年 4月開催予定。   

 於：ＧＭＣ八王子ゴルフ場       

5 麻雀愛好会（担当：渡邊）       

男女とも毎月 1回は麻雀を楽しみたいという希望があるため、会員同士 

で連絡を取り、都合のよい日を選び、男性は国領にある「麻雀スミダ」 

で、女性軍は、女性軍有志の家で開催。   

又、年に 2度、男女合同の麻雀大会を次の通り開催予定。 

第 11回調布・狛江麻雀愛好会男女合同麻雀大会  

令和 3年 11月～12月 麻雀スミダ（於：国領）    

    第 12回調布・狛江麻雀愛好会男女合同麻雀大会  

令和 4年 5月～6月 麻雀スミダ（於：国領 ） 

 6 桜友会本部行事（全国支部長会等）への参加     

 7 東京各支部行事（総会・4支部交流会等）への参加    

  8  調布にある他大学同窓会との交流。      

 9 忘年会        

10 その他・・・定例会及び定例会後の懇親会は、場所・時間とも前年度と

同様に実施予定。      

       以上 
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第４号議案「令和３年度予算（案）の件」 
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第５号議案「役員改選の件」 

  任期満了（2年）に伴い、下記の通り役員候補改選を上程いたします。 

   今回の役員候補は 2 名を除き「留任」で合計 18名となります。 

宜しくご承認をお願いします。 

 

（役員候補） 

役 職 氏名 卒年 役 職 氏 名 卒年 

会 長 渡邊 格 S48 法・法 幹 事 太田喜子 S54 短・英 

副会長（ML 担当) 田辺 実 S47 理・物理 〃 秋沢美佳 S59 短・英 

世話人 長友眞理子 S51 法・政 〃 丸田 茂 S６１経済 

会 計 近藤三枝 S46 短・国 〃 野澤 薫 H2 経済 

〃 竹下裕美 S47 文・哲学 〃 川ノ上 健 H7 法・政 

会計監査 鮎川有祐 H9 経済 〃 市川三貴 H11 経済 

幹事（HP 担当） 山鹿義昭 S51 経済     

幹 事 石川聖子 S35 短・家     

〃 土屋邦子 S36 短・家 顧 問 葛原武志 S35 政治 

〃 岩下重彦 S５２ 経済 〃 高橋勝彦 S41 経済 

 

3. 最後に  ～会長 渡邊 格より～   

 今年は、コロナウイルスの感染拡大もある程度抑え込まれ、ワクチン接種も 6 月頃まで

には終わり当会会員の皆様と調布市文化会館たづくりでの総会で、久しぶりにお会いでき

ると楽しみにしていたのですが、コロナウイルスの第 4 波、ワクチン接種の大幅な遅れ等

でお会いできなくなりました。 

この 1 年、幹事の皆様とは、月 1 回の例会を国領の「はばたき」で行い、緊急事態宣言

時はリモートでテレビ会議を行うという事で、幹事間の情報共有と方向性の決定をしてき

ました。      

ただ、会員各位に対する色々な行事の開催がコロナウイルスの影響でなかなか実施でき

ず、不本意な状況が続いておりますが、遅くとも年内にはすべてのワクチン接種が行われ、

海外はまだ無理としても、国内の移動及び生産活動は、今よりは良くなると存じます。 

     

 これからも地元の会員の皆様と協力しながら、楽しく活動をしていきたいと存じますの

で、当会へのバックアップを宜しくお願い申し上げます。    

  

     調布・狛江桜友会 会長 渡邊 格 


